

Guillermo García Realpe, nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol

Es especialista en Ciencias Socioeconómicas y se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional.

ECONOMÍA

Abr 05, 2024

Por: 

Redacción ELHERALDO.CO

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- Guillermo García Realpe
- exsenador
- junta directiva de **Ecopetrol**
- Presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**



MÁS DE ECONOMÍA

En \$3.630 se cotiza la compra de dólares en casas de cambio del país

La inflación en Colombia llegó a 7,36 %; ya acumula un año de caídas

Por décimo mes, caen ventas de gasolina en estaciones de servicio del país

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Estados Unidos - Abr 05, 2024

Una mujer denuncia a un hijo de Sean 'Diddy' Combs por agresión sexual



semifinal - Abr 05, 2024

Camila Osorio, a la semifinal del WTA de Bogotá tras vencer a Tatjana Maria



avenida Primero de Mayo - Abr 05, 2024

Asesinaron a bala a un joven DJ en el sur de Bogotá

En medio de una sesión llevada a cabo este viernes, 5 de abril, la **Junta Directiva de Ecopetrol** designó como presidente de la mesa al exsenador y abogado **Guillermo García Realpe**, quien cuenta en su hoja de vida con una amplia experiencia en **temas ambientales** y de **desarrollo regional**.

- **Lea:** [La inflación en Colombia llegó a 7,36 %; ya acumula trece meses de caídas](#)

- **Vea:** [Por décimo mes, caen ventas de gasolina en estaciones de servicio del país](#)

- **Aquí:** [Desempleo en EE. UU. baja al 3,8 % en marzo, con 303.000 puestos creados](#)

De acuerdo con lo que ha logrado conocerse respecto a su currículum hasta el momento, García Realpe, especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana, ocupó el cargo de **secretario general del Ministerio del Interior**, fue **Senador** de la República y **Asesor del Departamento Nacional de Planeación**, y actualmente se desempeña como asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional.

→ El balance de **Ecopetrol** 2023

Ahora bien, respecto a la **vicepresidencia** de la Junta, la **petrolera** anunció que quedará en manos de la también abogada **Mónica de Greiff Lindo**, Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá y especialista en Derecho Administrativo. Greiff es miembro de la Junta Directiva de **Ecopetrol** desde octubre de 2022, y tiene una amplia trayectoria tanto en el sector público como en el privado, donde ha desempeñado distintos cargos.

Además de los anteriores cargos, la compañía informó respecto al **cambio** en los diferentes **comités** de la empresa que quedaron **confirmados** de la siguiente forma:

Comité de Auditoría y Riesgos

Quedó integrado por Luis Alberto Zuleta Jaramillo (presidente), Álvaro

Quedó integrado por **Luis Alberto Zuleta Jaramillo** (presidente), Álvaro Torres Macías, Guillermo García Realpe, Ángela María Robledo Gómez y Juan José Echavarría Soto.

Comité de Negocios

Estarán **Mónica de Greiff Lindo** (presidente), Álvaro Torres Macías, Gonzalo Hernández Jiménez, Edwin Palma Egea y Luis Alberto Zuleta Jaramillo.

Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad

Conformado por **Juan José Echavarría Soto** (presidente), Mónica de Greiff Lindo, Gonzalo Hernández Jiménez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo y Ángela María Robledo Gómez.

Comité de Compensación, Nominación y Cultura

Estarán **Mónica de Greiff Lindo** (presidente), Guillermo García Realpe, Juan José Echavarría Soto, Tatiana Roa Avendaño y Edwin Palma Egea.

Comité de HSE

Quedó conformado por **Ángela María Robledo Gómez** (presidente), Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Mónica de Greiff Lindo y Guillermo García Realpe.

Comité de Tecnología e Innovación

Estará integrado por **Álvaro Torres** (presidente), Tatiana Roa Avendaño y Guillermo García Realpe.

Cambios en la alta gerencia

Además de todas las anteriores modificaciones, **Ecopetrol** anunció este viernes **cambios** en la alta gerencia de la compañía.

Ana Milena López, quien venía desempeñándose como **vicepresidenta Corporativa de Finanzas y Valor Sostenible**, presentó su renuncia voluntaria al cargo, la cual fue aceptada a partir del 12 de abril de 2024; y será **María Catalina Escobar Hoyos**, actual Gerente de Maximización de Valor, quien quedará encargada de esta Vicepresidencia a partir del 13 de abril de 2024.

→ El Grupo **Ecopetrol** inauguró filial comercial en Estados Unidos

Asimismo, **Luz Elena Díaz**, vicepresidenta Corporativa de Cumplimiento desempeñará sus funciones hasta el próximo 19 de abril de 2024 y, posteriormente, será reemplazada por el actual Gerente Corporativo de Ética y Cumplimiento de la Vicepresidencia Corporativa de Cumplimiento, **Alberto Vergara Monterrosa**, quien quedará encargado de la Vicepresidencia desde el 20 de abril de 2024.

Finalmente, **Juan Diego Puerta**, quien se desempeñaba como vicepresidente de Exploración, será reemplazado a partir de la fecha por **Iván Camilo Higuera**, actual gerente de **Onshore**.



Ricardo Ospina ✓
@ricarospina · Seguir



Atentos: El exsenador Guillermo García Realpe es el nuevo presidente de la Junta Directiva de [@ECOPETROL_SA](#) Vía [@UltimaHoraBLU](#) [@BluRadioCo](#)



Petro cuestiona fallo del Consejo de Estado sobre María José Pizarro

El fallo argumenta que este cargo está destinado a las minorías del Congreso, y Pizarro, a pesar de postularse por el partido MAIS, pertenece a la agrupación mayoritaria en la corporación pública: el Pacto ...

El Heraldo



¡Celebra los 30 años de Meliá Rewards, en Cuba!

Meliá Hotels | Patrocinado

Reservar ahora



Rehabilita tu historial crediticio

Bravo | Patrocinado

Registrarse



Financiamos tu futuro

UNIR® - La Universidad en Internet | Patrocinado

Conoce más

LAS MÁS LEÍDAS



dinero
Nequi dejará de funcionar temporalmente: conozca la fecha y hora



Mantenimientos
Habrá mantenimiento eléctrico en sectores de Soledad este sábado



extorsiones
Asesinan a un hombre en Ciudadela 20 de Julio y dejan un panfleto a su lado



El Burro
Los dos exparticipantes de El Desafío de Caracol que murieron trágicamente



Atlántico
Asesinato a bala se habría dado por robo de "unas Crocs"



San Roque
Hombre fue asesinado tras discutir con otra persona en San Roque



Atlántico
Fallece hombre que resultó herido en atentado en Ciudad Modesto



Barranquilla
Un muerto y un herido dejó un ataque a bala en urbanización La Playa



Daniel Meriño
Estos son los 18 jugadores con los que Junior enfrentará al América de Cali



Área Metropolitana de Barranquilla
Con bloqueo en calle 30, conductores exigen entrega de tarjetas de operación



COMPENSAR
Compensar pide a la Supersalud el retiro y liquidación de su EPS



Edelmiro Anaya González
Condenado por asesinato de alcalde sucreño se salva de atentado en B/quilla

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2024 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Se agudiza la crisis de sector salud por la

SECCIONES

Judicial Medio Ambiente
Rincón Juniorista País

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar

SOCIEDAD

Educación Turismo
Salud Mascotas

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe

